



Artistes tunisiennes au collège
pendant 3 semaines



Chers parents et élèves de 6^e1, 5^e2, 4^e1,

Dans le cadre de l'opération « **un artiste, un collège** », deux collèges de Seine-Maritime accueillent quatre artistes venant du **Kef** (région de Tunisie, frontalière avec l'Algérie).

Notre collège René DESCARTES accueille deux artistes musiciens pendant 3 semaines, **du mardi 7 avril au vendredi 24 avril**. Le Tétris (salle de spectacles et pôle de création au Havre) est partenaire.

Serine HAMMAMI et Nourhène HADDAOUI (professeurs de musique et artistes) proposent un projet artistique intitulé « **quand la musique nous approche** », dont l'objectif premier est de faire découvrir aux élèves la musique traditionnelle tunisienne (chant, écoute d'œuvres variées, initiation aux rythmes tunisiens...) et de faire l'expérience de ce langage universel qui peut nous rapprocher de l'autre.

Les classes de 6^e1, 5^e2 et 4^e1 ont été choisies pour bénéficier de cette action culturelle obligatoire.

Mais l'objectif n'est pas seulement musical ! Il s'agit d'un **projet pédagogique pluridisciplinaire** qui concerne donc d'autres matières. Les élèves des autres classes bénéficieront de l'intervention des deux artistes dans certains cours :

- Le français (avec madame Leroux)
- L'histoire-géographie (avec monsieur Aubin)
- Un travail de recherche au CDI (avec madame Lopez)
- Un atelier cuisine (madame Décultot) avec les 3^e SEGPA et des mamans (confection de pâtisseries orientales) ... qui donnera lieu à une invitation des familles le jeudi 16 avril après-midi!

Rappel : La présence des élèves est obligatoire.

L'équipe enseignante